

Textbeispiel 2: Hauswirtschaftskongress 2019

Am 23. und 24. September 2019 findet im Evangelisches Johannesstift in Berlin Spandau der erste Hauswirtschaftskongress statt. Unter dem Motto „Wandel nachhaltig gestalten“ Agenda 2030: für uns – mit uns, werden die vielen Facetten der Nachhaltigkeit betrachtet. Geplant wird die Veranstaltung in Kooperation mit hauswirtschaftlichen Fach- und Berufsverbänden durch den Deutsche Hauswirtschaftsrat.

Über das Thema Nachhaltigkeit wird seit vielen Jahren diskutiert und trotzdem hat es nicht an Aktualität verloren. Beim Hauswirtschaftskongress drehen sich alle Veranstaltungen um vier der „17 Ziele für nachhaltige Entwicklung“, die von der UN beschlossen wurden. Welchen Beitrag kann die Hauswirtschaft zum Erreichen dieser Ziele leisten? Neben interessanten Vorträgen und einer Podiumsdiskussion werden neun Workshops angeboten, in denen sich alle Teilnehmenden aktiv einbringen können. Die Entwicklungspotenziale haushaltsnaher Dienstleistungen werden genauso beleuchtet, wie moderne Möglichkeiten der Qualifizierung, hauswirtschaftliche Angebote für Menschen mit Demenz, Digitalisierung in der Hauswirtschaft und nachhaltige Lebensstile. Ein Highlight ist die Verleihung des Nachwuchspreises der Deutschen Gesellschaft für Hauswirtschaft (dgh) im Rahmen des Kongresses.

Zum Hauswirtschaftskongress werden viele Unternehmen und Verlage erwartet. Während der beiden Tagen haben Sie die Chance, sich über deren Angebote zu informieren. Der erste Tag klingt mit dem Tagungsfest aus, das viel Raum zum Kennenlernen und kollegialem Austausch bietet.

Weitere Informationen finden Sie unter www.hauswirtschaftskongress-2019.de.

(1445 Zeichen).